

Jean-Marie Aubron, ancien maire de Guénange, est décédé

Le Républicain Lorrain



Photo RL

Nous apprenons le décès de M. Jean-Marie Aubron, survenu le 20 juin à Yutz à l'âge de 85 ans. Né le 30 décembre 1937 à Villedieu-la-Blouère (Maine-et-Loire), M. Aubron était veuf de M^{me} Hélène Sordi, décédée en 2008. Ensemble, ils avaient eu deux enfants, Philippe et Emmanuelle.

Sidérurgiste à la retraite, il était connu pour avoir été maire de la commune de Guénange pendant vingt ans – de 1977 à 1997 – et conseiller général de 1976 à 2008. Travailleur acharné et homme de convictions ancré à gauche, il avait en 1997 remporté la 8^e circonscription de Moselle et avait siégé à l'Assemblée nationale au sein du groupe socialiste de 1997 à 2007.

« Il était un taulier de notre ville. C'était quelqu'un de très respecté. Je suis sous le choc », a réagi Pierre Tacconi, l'actuel maire de Guénange. « C'était un grand Monsieur, toujours à l'écoute qui avait ce bon sens paysan, un grand camarade de la CFDT et du parti socialiste, témoigne Jean-Pierre La Vaullée qui fut son adjoint et son successeur à la mairie de Guénange à partir de 1997. Il s'est bagarré pour la transformation de la commune qui était alors une cité sidérurgique, il a mené un sacré travail, labouré le terrain. Il avait ce don d'anticipation, cette clairvoyance. » Jean-Paul Steunou, son compagnon d'armes à la CFDT, gardera de lui le souvenir d' « un militant de la première heure, un homme foncièrement honnête et fidèle à ses valeurs. »

Nos condoléances à la famille.

